
書き損じハガキへのご協力、ありがとうございました 
保護者の皆様から、たくさんの書き損じハガキを提供していただきました。 

収益は子どもたちの活動に活用されます。ご協力、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 
 

みんなの心を一つに「やり切った！」大縄大会 
１月２６日（金）児童会行事「大縄大会」が行われました。大雪警報により２日間の延期と

なりましたが、気合を入れ直して、全員が真剣に大会に向かうことができました。大会本番ま

で、６年生を中心に励まし合い、協力しながら、みんなの気持ちを一つにして一生懸命取り組

んできました。練習を重ねる中でチーム全体の団結力も高まりました。５年生も次期リーダー

として、６年生の姿を見て「自分達にできることは何か」「自分達がするべきことは何か」等を

振り返りながら、リーダーとしての力をつけてきました。初めは怖くて縄に入ることができな

かった低学年児童も、上級生の優しい声掛けや、優しく肩を押す等の支援を受けながら、どん

どん上達していきました。そして本番では、全員が真剣な表情でチャレンジする姿が見られま

した。同じチームを応援する児童の声や表情も真剣でした。 

良い結果が出て喜ぶチームもあれば、練習通りの力が発揮できずに涙するチームもありまし

たが、どのチームも、全力でやり切れた達成感や、気持ちを一つにして取り組めた満足感を味

わうことができました。この大縄大会でつけた「みんなで協力することの大切さや素晴らしさ」

「思いやりや粘り強さ」を今後の学校生活につなげられるよう指導していきたいと思います。 

ぜひ各ご家庭でも、児童の頑張りに対して、温かい言葉をかけていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大縄大会（児童の感想より） ～ 一部抜粋 ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２・３月の予定 

 
お知らせ 

 

 

２月 

１日（木）委員会（４～６年） 

２日（金）教職員研修会 

１５：１０下校（全校） 

６日（火）読み聞かせボランティア 

     （４～６年・あすなろ・つばめ） 

７日（水）Ｒ６入学児童（体験入学） 

８日（木）Ｒ６入学児童（保護者説明会） 

      第３回ＰＴＡ選挙委員会１９：００ 

ＰＴＡ本部役員会  １９：３０ 

１４日（水）教職員研修会 

      １４：５５下校（全校） 

１５日（木）委員会（４～６年） 

１７日（土）ととせの会（４年） 

（１０：４５～１１：３０） 

授業参観（４年以外） 

      （１３：３０～１４：１５） 

PTA年度末総会・学級懇談会 

１４：２５下校（全校） 

１９日（月）振替休業日 

２０日（火）家庭学習がんばり週間（～２７日） 

２２日（木）民生児童委員様との懇談会 

クラブ（４～６年）※今年度最終 

２９日（木）Ｒ６前期児童会本部役員選挙 

（立会演説会：３～６年） 

３月 

１日（金）計算力アップ大会（全校） 

ＰＴＡ選挙委員会１９：００ 

５日（火）読み聞かせボランティア（１～６年） 

６年生を送る会 

学校評議員会 

６日（水）見守り隊感謝の会 

７日（木）委員会（４～６年）※今年度最終 

１９日（火）卒業式前日準備（給食最終） 

※下校時刻は、次号でお知らせします 

２１日（木）卒業証書授与式（給食なし） 

      １１：３０下校（全校） 

２２日（金）修了式（１～５年）給食なし 

      １１：３０下校（全校） 

網野学園 網野北小学校 学校便り 

「日本海」 
網野北小学校 
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【黄チーム】 

【赤チーム】 

【青チーム】 

【白チーム】 

児童会本部 スローガン 

・練習を重ねていくたびにどんどん跳べている人が多くなってきて自分も嬉しく 

なりました。そして本番が近づいていくうちにチームの絆も、どんどん深まって 

いきました。そして本番の日、引っかかった人がいても「大丈夫だよ」とか「惜しい、惜しい」と励まして

いる姿があっていいなと思いました。結果は最下位だったけど、拍手をしたり泣いている子のそばに

駆け寄ったりする人がいて、さすが高学年の姿だなと思いました。最後の大縄大会、６年生が中心と

なって動かす行事は、大きな絆ができて最高だったなと思いました。  

・みんなはじめの練習の時は、なかなか声が出なかったし、やる気がない人もいたりしたけど、最初の

練習から本番までで、すごくチーム全体で「大丈夫、次頑張ろう」「ここをこうしたらうまく跳べるよ」

など、優しく声かけができるチームになりました。自分は一年生から五年生に優しく声かけができまし

た。チーム担当の先生が、「失敗した人を優しく包み込めている。」と言っていて、確かにみんな失敗

した人とか、縄に引っ掛かった人に「大丈夫？」と優しい声かけをしている姿がたくさん見られました。

僕は大縄大会で黄チームはすごく成長したなと思いました。 

http://www.kyoto-be.ne.jp/aminokita-es/cms/

